

Bragado Club y el SEMB se enfrentarán por el Torneo Federal Amateur

-El encuentro será el domingo a las 16,30 horas; por tal motivo el tricolor disputará su partido frente a Salaberry, el día martes P6



Intensa actividad habrá en disciplinas mecánica

-En Rafaela estará presente Kevin Candela con su Torino P6

Bragadenses participarán en el Torneo Sudamericano de Veterano +55 en San Rafael, Mendoza

-Walter Vivas informó detalles del mismo P8



servicios Blanco

 Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
 Llamenos: 424273

DIARIO LA VOZ

JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco

 Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
 Llamenos: 424273

E mail: lavozdebragado@yahoo.com.ar

www.lavozdebragado.com.ar
 Tel. 430200 - 421720

Viernes 27 de octubre de 2023
 Año XIII - Nº 4.236

\$ 200

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

Se puso en marcha la Plantinera de la Asociación de Productores Agroecológicos del Noroeste, con la presencia de autoridades y de los tres CEPT participantes P8



El Rotary Club convoca a una charla abierta sobre salud mental

-Se trata de "Mi salud mental y yo... Una pareja indisoluble" P5

P5

Este fin de semana el Grupo Viajeros presenta "Viudos, conocidos y algo más"

-Será en Sala Dómine, en beneficio de la Asociación Florencio Constantino y UDI Nuevo Horizonte P3



DIARIO EXTRA NOTICIAS DEL DÍA

► **Molesto por la nueva alianza, Barrionuevo rompió con Milei**

► **Junto a 19 gobernadores, Massa insistió con la unidad federal**

30 años junto a la comunidad de Bragado

FERNANDO GOBET
 COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916

**SECCIONAL
BRAGADO**

ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS,
REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.

Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156



Los CEPT promoviendo el desarrollo hortícola regional

-El pasado 12 de octubre, en horas de la tarde, se puso en marcha la Plantinera de la Asociación de Productores Agroecológicos del Noroeste, con la presencia de autoridades del Ministerio de Desarrollo Agrario, representantes de FACEPT, Consejos de Administración, alumnos y equipos docentes de los tres CEPTs y productores integrantes del proyecto.



El PROCANOR es un programa de financiamiento del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de Nación y el Ministerio de Desarrollo Agrario de la Provincia de Buenos Aires, direccionado a la promoción y apoyo de la Producción Hortícola Agroecológica a través de un subsidio que permitirá fortalecer a los productores y la organización de los mismos.

Este proyecto se viene desarrollando desde hace 3 años y es gestionado por el CEPT N° 15 Paraje el Chajá, 9 de Julio, CEPT N° 13 Paraje El Billar, Carlos Casares y el CEPT N° 26, Localidad de La Limpia, Bragado que beneficiará directamente a 27 familias de la región, nucleadas en

la Asociación de Productores Agroecológicos del Noroeste.

La Asociación ahora cuenta con una Plantinera Comunitaria agroecológica en 9 de Julio, que le va a permitir a los productores del grupo y de la zona acceder a plantines hortícolas en cercanía, abaratar costos y de esta forma aumentar la producción en sus unidades hortícolas. La misma, cuenta con 2 invernáculos, sistema de riego, bandejas, semillas, sustrato y un espacio de guardado de herramientas y una máquina sembradora.

Los productores también recibieron 6 kits comunitarios integrados por carros con un moto cultivador y una moto guadaña, cada uno para fortale-

cer la producción es sus predios y trasladar la producción para su comercialización.

La propuesta viene a fortalecer el consumo local de verduras frescas y sanas, y la posibilidad de crear o ampliar emprendimientos familiares, principalmente llevados adelante por mujeres y jóvenes en la ruralidad y fortalecer los espacios de comercialización como son las ferias, que en cada una de las localidades se desarrollan.

En los próximos meses se articularán acciones con los tres CEPT, junto a las familias y a los productores. Continuarán generando espacios de capacitación, visitas y asesoramiento para acompañar el proceso de producción de la Plantinera y también la formalización de la asociación para que los productores sigan vinculándose y organizándose en pos de resolver sus necesidades.

El programa CEPT desafiándose para construir un campo mejor, generando organización en el centro oeste de la provincia Buenos Aires, impulsando la producción de alimentos sanos, mejorando la calidad de vida de la familia rural y la posibilidad de trabajo para jóvenes.

(Facept Comunicación)

Este fin de semana el Grupo Viajeros presenta "Viudos, conocidos y algo más"

-Se trata de la obra de teatro que presentará el Grupo Viajeros, a través de dos funciones durante este fin de semana en el Teatro Constantino.

Una nueva propuesta de la Dirección de Cultura llega este fin de semana a la Sala Dómine. Se trata de "Viudos, conocidos y algo más" de Juan Justianovich. Es una obra que ya fue presentada en el CC F. Constantino y que este año la recaudación de ambas funciones estará destinada a la Asociación Florencio Constantino y al Salón Nuevo Horizonte.

Las funciones tendrán lugar este sábado 28 de octubre a las 21 horas y, el domingo 29 a las 20:30hs. Es una obra que mezcla humor y un conflicto vinculado a la salud de uno de los personajes, lo que genera una crisis en el grupo.

Los integrantes de la obra son: Horacio Roldán, Jorge Savalio, Carlitos Abelando, Juan Justianovich y es dirigida por Yasmín Barrera. La historia se desarrolla en un bar donde van cuatro viudos, los cuales tienen aspectos diferentes: uno es enfermo por los celos de toda su vida, otro es un ganador, el tercero es una persona con un carácter muy fuerte y muy malo y el cuarto integrante es una persona enferma, muy cohibida y tímida.

La entrada tiene un valor de \$800 y, están en venta en la boletaría del Teatro y, también a través del Grupo Viajeros y a través de la UDI del Nuevo Horizonte.

Silvia Sosa en represen-



tación de la Asociación F. Constantino señaló primeramente que se encuentran muy agradecidos "porque nos eligen como institución para donar parte de su recaudación, que para nosotros es súper importante, y también agradecer a otros grupos de Bragado, que nos han elegido para destinar una parte de su recaudación. Que los artistas locales nos elijan, es súper importante, porque todos ya saben que estamos con el proyecto del museo, y estamos enfocados en eso".

Por su parte, Laly Gatica, miembro de la comisión del salón Nuevo Horizonte expresó sus conceptos: "queremos agradecerle al grupo porque nos han dado esta posibilidad de ser parte de esta hermosa historia. Agradecidos porque Nuevo Horizonte es una institución que trabaja mucho, quiere también de mucho esfuerzo, y es difícil mantener toda esa estructura, por lo que todo evento que se pueda hacer es bienvenido. Nosotros tenemos en nuestra institución entradas para vender".

DIARIO LA VOZ
JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario
La Voz de Bragado S.A.
Dirección Nacional de Derecho de Autor:
RE-2023-39644049-APN-DNDA#MJ
Domicilio Legal
Belgrano 1650 - Bragado
Provincia Buenos Aires
Directora
Lic. María Amalia Soto
ASOCIADOS A:
DIB
Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística y Publicitario
DIAR
Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra
DYPRA
Diario y Periódico de la República Argentina
Suplementos
MUNDO MOTOR
TRANQUERA
TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en
Belgrano 1650 - Bragado
Pcia. de Buenos Aires
Representante en Capital
Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 - 10° Piso

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **JUAN JOSE FREGGIARO**. Bragado, 13 de septiembre de 2023.-

Gustavo Vicente Corral
Secretario

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **ELSA INES LINZUAIN**. Bragado, 24 de Octubre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **WALTER JAVIER LOMEÑA**. Bragado, 12 de Octubre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EMERGENCIAS MÉDICAS 107

COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO
Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados Siniestrados - Fundidos

Tel: (011) 4504-6318
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707
15-3841-1525
famautos@yahoo.com.ar

Consejo Federal del Notariado Argentino - Federación

Jornada Federal de Asesoramiento Notarial Comunitario

28 SÁBADO OCTUBRE 2023

Los escribanos/as salimos a la calle para asesorar a la comunidad sobre:

Directivas anticipadas de salud	Pactos de convivencia
Medidas de autoprotección	Protección de vivienda familiar
Autorizaciones para conducir	Donaciones y testamentos
Autorizaciones a menores para viajar	Compraventa de inmuebles
Régimen patrimonial del matrimonio	Sociedades y contratos
Uniones convivenciales	¡Y otros temas!

Más información en www.colescba.org.ar

Colabora con el Programa de Testamentos de **unicef** para cada infancia www.testamentosolidario.org.ar

En Biblioteca Popular Manuel Belgrano de 10 a 13 horas.

Financia hasta

\$4.000.000



en hasta **24** cuotas **FIJAS**

Forcam

- TU CAMINO A *Ford* -

9 de Julio - Ruta 5 km 202,5



Que dice la calle...

La frase de hoy

“El cambio de ideas debe servir para mejorar nuestro entendimiento y no sólo para generar polémica y enojo”.

La historia deportiva Argentina ha tenido en José María “Mono” Gatica, a un notable boxeador. Para muchos la mejor escuela fue la propia vida que terminó pegándole fuerte.

Había nacido en la ciudad puntana de Villa Mercedes el 25 de mayo de 1925. Murió en forma trágica el 12 de noviembre de 1963, es decir cuando tenía 38 años de edad.

Había sido capaz de llenar el estadio Luna Park, algunas veces para verlo ganar y otras para verlo perder. Sus combates con Alfredo Prada, quedaron en la historia deportiva nacional. Con ayuda del peronismo consiguió una pelea en Estados Unidos, donde no le fue bien.

Terminó su carrera casi en la miseria sin haber podido ahorrar en su tiempo de esplendor. Retirado del boxeo vendía banderines del Club Independiente en Avellaneda. Al final de un partido queriendo subir a un micro, terminó siendo aplastado por las ruedas del vehículo.



José María Gatica, ídolo boxístico que se apagó pronto.

A poco de cumplirse 60 años de su partida, ha sido bueno recordarlo como alguien que forjó su propia figura de notable boxeador, pero no pudo escapar al regreso de la miseria que había sido su cuna.

Por asociación de ideas y teniendo el mismo apellido, corresponde señalar que Héctor Vicente Gatica, sin tener parentesco alguno, fue elegido hace casi 8 años Intendente Municipal.

Nuestro Gatica hasta el 10 de diciembre de 2023 ocupará el cargo de jefe comunal, teniendo que delegar su mandato en la persona de Sergio Barengi. Ese día lo verá alejarse del Palacio Municipal, ya como ciudadano común, aunque nada le impedirá regresar cada vez que lo desee.

José María GATICA, fue el inspirador de una película que dirigida por Leonardo Fabio, reflejó pasajes de su vida entre luces y sombras. En el film el personaje del boxeador estuvo representado por Edgardo Nieva.



Vicente Gatica, Intendente que está en tiempo de despedida.

Héctor Vicente GATICA, tuvo cuatro hermanos—Jorge, ya fallecido— y Oscar, Armando y Eduardo. Cada uno de ellos puede contar su historia personal.

Ayer en el programa de Cable Visión el “Intendente que se va”, hablando con Marcelo Méndez, definió su pensamiento en estos días. “Mucho se ha trabajado para que esta historia siguiera, pero es cierto, que cada historia tiene un final. Me voy con la conciencia tranquila”.

MediosdePagó OCTUBRE



Conocé las formas de pago disponibles de octubre que aplican para

PROMOCIONES PARA CATER Y ACCESORIOS:

3 CUOTAS SIN INTERÉS

6 CUOTAS SIN INTERÉS

6 CUOTAS CON INTERÉS
60% DE INTERÉS



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS
RIVADAVIA N°1414 / Tel. (02342) 425916 Agente Oficial



SE OFRECE empleada doméstica por hora con buenas referencias- 2342499958 mensaje.

SE OFRECE Srta. para limpieza o cuidado de mayores con experiencia y referencias. Comunicarse al Tel. 2342- 532432.

PROTEGIDO

Conectado con:

CENTRAL DE ALARMAS

SWITCH ELECTRONICA

¡Siéntase protegido las 24 hs!

Alarmas monitoreadas para vivienda o comercio. Instalaciones de sistemas contra robo y emergencias.

Contamos con un moderno sistema de reporte de eventos telefónico e inalámbrico antisabotaje único en la zona.

Consúltenos ¡tenga en cuenta que la prevención es la mejor inversión!

Avda. Elizondo 2382 - Tel: (02342) 430517 / 426153 - Bragado

El Rotary Club convoca a una charla abierta sobre salud mental

-Se trata de "Mi salud mental y yo... Una pareja indisoluble", a cargo de la psicóloga María Laura Morelli, quien ofrecerá una charla abierta a la comunidad este lunes en la sede del Rotary Club Bragado.

Una de los miembros del Rotary, Zulma Basilio compartió la invitación a la comunidad: será este lunes a las 20 horas en la sede del Rotary Club, ubicada en 12 de Octubre 1476.

"Es una convocatoria para toda la población de Bragado que pueda venir a escuchar a María Laura sobre salud mental. Es un tema fundamental y es un tema muy importante que Rotary, desde su presidencia, nos invita a que reflexionemos, a que escuchemos y a que tratemos por todos los medios de analizar esta situación. Sabemos que estamos atravesando y hemos atravesado momentos muy difíciles. Es por eso que María Laura, nos va a ayudar a cómo llevar adelante esta situación", expresó.

La entrada es gratuita, lo único que solicitan es un alimento no perecedero para poder ayudar a alguna institución.

Rubén Benítez, miembro del Rotary Club señaló que "esta gestión la encomendó nuestro presidente, el doctor Arturo Gianzanti, que hizo la

gestión ante la Psicóloga durante dos meses. Es muy importante hablar de este tema, tanto para nosotros por el cuidado de nuestros socios como para la comunidad".

La Psicóloga María Laura Morelli explicó sobre el tema a tratar: "la charla se llama Mi salud mental y yo, una pareja indisoluble. Quiere decir que la gente tiene que enterarse que tiene que construir esa pareja con su salud mental porque tiene todo que ver con ella. Desde nosotros, desde nuestro cuerpo, nuestro lugar, nuestro trabajo, nuestra vida, podemos hacer un montón de cosas, tenemos un montón de recursos puestos, para poder vivir en bienestar".

Añadió que "vamos a hablar de ansiedad, de estrés, de angustia, de pánico, de aquello que nos da miedo para seguir avanzando en nuestra vida. Vamos a hablar de los mandatos familiares, por ejemplo, que

a veces no nos dejan crecer. Y va a haber sorpresas porque estos personajes de psicología de bolsillo van a venir a acompañarnos de alguna manera para ejemplificar para nosotros lo que es vivir sin salud mental o con salud mental".

Morelli sostuvo "es importante pensar que la salud mental está dentro nuestro. Es un espacio interior que hay que habitar, que es tan difícil a veces habitarlo porque vivimos tan acelerados, tan pensando en el afuera, en las cosas que tenemos que hacer, en la economía, en todas las cosas que nos superan hoy... es como que no tenemos tiempo de mirarnos, de pensarlos. Y por eso a veces nos sorprende una

angustia, una depresión y decimos, y en realidad la construimos sin darnos cuenta. Entonces es el momento de que tomemos conciencia de eso, de que tenemos mucho que ver en nuestro bienestar y en nuestra felicidad, que no es imposible estar felices a pesar de todo lo que pasa".

La invitación está abierta a la comunidad, particularmente a adultos, informó la licenciada ya que "deben venir dispuestos a abrirse, a escuchar, para después poder llevarse todos esos tips que siempre me gusta dar, para que en su casa y desde su lugar lo puedan seguir haciendo y vivir mejor, esa es la consigna, vivir mejor todos, unírnos como sociedad, como población".



Avistaje de aves en la Laguna de Bragado



Durante el día miércoles, en horas de la tarde, la Dirección de Turismo recibió a un grupo de estudiantes del 2do año del Profesorado de Nivel Inicial del ISFDYTN°78, acompañadas por la profesora y bióloga Ana Dipardo.

Luego de una charla acerca de la actividad, utilización de guías de campo y binoculares, se dispuso a la caminata de identificación de aves por los senderos del parque en donde se pudieron observar aves tales como: Gavilán pajeador, carpintero campestre y real, picaflores verde, chiflón,

zorzal chachalero, teros reales, cisne coscoroba, pitotoy grande, flamencos australes, chajá, pico de plata, golondrinas, espátulas rosadas, etc.

Sin dudas una tarde muy enriquecedora en donde un grupo de futuras maestras pudieron descubrir el gran patrimonio natural de fauna silvestre que se posee en nuestra ciudad.

La Dirección de Turismo agradeció a la institución, docentes, Ana Dipardo y a las alumnas que demostraron un gran interés por la actividad.

ATP
CINE
PAW PATROL

Sábado 28/10 16:30hs
Domingo 29/10 16:30hs

\$1000

HORARIOS DE BOLETERÍA
Jueves, viernes y lunes. 17:30hs.
Sábado y Domingo 16hs.

MB | Dirección de Cultura

APM 13
CINE
EL EXORCISTA

Jueves 26/10 22:15hs.
Viernes 27/10 22:15hs.
Sábado 28/10 22:15hs.
Domingo 29/10 22:15hs.
Lunes 30/10 22:15hs.

\$1000

HORARIOS DE BOLETERÍA
Jueves, viernes y lunes. 17:30hs.
Sábado y Domingo 16hs.

MB | Dirección de Cultura

APM 13
CINE
PUAN

Jueves 26/10 18:15hs.
Viernes 27/10 18:15hs.
Sábado 28/10 18:15hs.
Domingo 29/10 18:15hs.
Lunes 30/10 18:15hs.

\$400

HORARIOS DE BOLETERÍA

MB | Dirección de Cultura

APM 16
CINE
EL JUSTICIERO

Jueves 26/10 20:15hs.
Viernes 27/10 20:15hs.
Sábado 28/10 20:15hs.
Domingo 29/10 20:15hs.
Lunes 30/10 20:15hs.

\$1000

HORARIOS DE BOLETERÍA
Jueves, viernes y lunes. 17:30hs.
Sábado y Domingo 16hs.

MB | Dirección de Cultura

140° Aniversario de la Fundación de Olascoaga

El intendente del Partido de Bragado, Sr. Vicente Gatica y la delegada de la localidad de Olascoaga, Sra. María Pascual, invitan a usted al Acto Protocolar por el 140° Aniversario de la fundación de Olascoaga.

Día viernes 27 de octubre 11:00 horas | Escuela de Educación Primaria N°8 Olascoaga

Aguardamos contar con su presencia

María Pascual | Delegada de la Localidad de Olascoaga
Vicente Gatica | Intendente municipal Partido de Bragado

MB | Municipalidad de Bragado

Viajeros, grupo de amigos presenta:
"Viudos, conocidos y algo más"
de Juan Justianovich

28 de octubre 21 hs | 29 de octubre 20:30 hs
Sala Dómine

ENTRADA GENERAL \$800

El grupo teatral Viajeros presenta la obra :
Viudos , conocidos y algo más
Dos funciones : 28 y 29 de octubre
Entradas en venta en el Teatro Constantino .

MB | Secretaría de Gobierno Dirección de Cultura

Actividades tuercas del fin de Semana



-TC y TC PISTA en Rafaela en una nueva fecha, la 3ra. de los Play - Off, el equipo Candela competición con Thomas Micheloud en el pista y Kevin Candela y su Torino iran a demostrar todo lo que se trabajó para el velocísimo trazado.

Mauri Candela con su motor en el auto de Julián Santedero quien está peleando por el campeonato y Nico Moscardini en el TC Pista con el equi-

po DTA.

-CAM en la 11° fecha premio Coronación en San Guillermo con Tiziano Cali

-El Turismo Pista en la carrera de los 300 pilotos, se realizará en el autódromo de La Plata con corredores invitados, estarán Conrado Sama - Nahuel Sánchez.

-TC Regional. En la 2da. fecha de los Play - Off en la clase GTA, se disputará en Bs. As. con Facu Antúnez.

-La Asociación pilotos Turismo Carretera Histórico corre sábado y domingo en Ibarlucea con la presencia de Walter Pistola - Tily Amarante.

-El Super Enduro Buenos Aires, por la copa primavera, se presentará en el circuito el Acacio MX de Navarro, con Gustavo Andreoni y Luciano Fuschetto.

-Las Cupecitas del TC corren su 8va. fecha en el autódromo de Bs.As., en el circuito N° 8, durante sábado y domingo con Luis Muñoz - Félix Marco .

-El sábado 28 se correrá la 7ma. fecha del campeonato Metropolitano de Regularidad en el Rally de la Costa. El recorrido será con largada en La Plata, Esquina de Croto, Dolores, Gral. Belgrano y con llegada en San Miguel del Monte con José Pepe Quintas - Javier Borromelli, y Oscar Domínguez - Darío Fersola.

-Este fin de semana en el Complejo MX de Bragado se realizarán pruebas libres de Moto - Cross. Será durante sábado y domingo con miras a lo que será la última fecha del Mx Bs. As., el 4 y 5 de noviembre.

-El karting del Sur Bonaerense se presenta en su 9na. fecha en el circuito de Saladillo con Omar Lacanna y su equipo, Facu, Bocha Bruno, Genaro y Joaquín Balda .

Bragado Club y el Sindicato abren el Federal en el Complejo

-El domingo desde las 16:30 hs debutan en el Regional. El grupo lo completan los chivilcoyanos de Club Colón y Huracán.

Bragado Club y el Sindicato de Empleados Municipales, el vigente campeón local, representarán a la ciudad en el Torneo Federal Amateur 23/24 y este domingo se enfrentarán por la primera fecha en el Complejo Municipal desde las 16:30 hs. El grupo lo completan Colón y Huracán de Chivilcoy y clasificarán a la siguiente instancia el mejor del grupo y los 3 mejores segundos de 14 zonas.



Para Diego Herrera, técnico Tricolor, el primer objetivo es clasificar a la siguiente fase. Su equipo debió reforzarse en todas las líneas para poder afrontar la parte final del torneo local y el Federal. Por este motivo, contrató los servicios de once jugadores foráneos: los defensores Emanuel Cabrera, Agustín Griego, Alejo Morales y el bragadense Luciano Nebot; los mediocampistas Mateo Bolteau, Julio Luques y Fernando Pascual; y los delanteros Laureano Cabral, los locales Juan Manso y Juan Mintegui y Martín Schlottbauer.

Por su parte, el Verde trajo a Tomás Fernández, Elías Palacios quien se desempeñaba en Nuevo Horizonte, el volante Alexis Genez quien vie-

ne de Boxing Club de Río Gallegos, los laterales Walter Chávez y Paul Rondan, entre otros.

Para el Técnico Diego Herrera, más allá de la cantidad de incorporaciones, el Tricolor será fiel al estilo de juego que le dio resultados en el último año. Cabe recordar que Bragado Club es el campeón del Apertura y pelea por quedarse con el Clausura. "Seguiremos jugando como lo venimos haciendo", indicó el entrenador.

Por su parte, Facundo Ochoa, técnico del Sindicato, señaló a medios locales que a pesar de la jerarquía del rival, saldrán a disputar el partido desde el primer minuto "como lo intentamos siempre". La llu-

via de los últimos días impidió el desarrollo de algún amistoso, pero Ochoa confía en el trabajo hecho.

Postergación por la liga local

En las últimas horas, la Liga Bragadense informó que el partido que iban a disputar Salaberry y Bragado Club por la ida de semifinales del certamen local, pasó del sábado al martes, para respetar las 48 hs entre partidos, dispuesto en el Reglamento del Torneo Federal Amateur. La decisión le da un poco más de aire al equipo de Herrera de cara a la definición del local.

Foto Pablo Deloy

Dr. Gervasio Albizu	Dra. María Inés Catalogna
M.N. 155.386 M.P. 115.570	M.N. 126.723 M.P. 229.464
Cardiólogo Universitario Favaloro	Especialista en Clínica Médica Hipertensión Arterial

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun

- Abogado - UBA -
M.P. T° XII F°7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA
Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

PEREZ

& ASOCIADOS

ABOGADOS

Accidentes de Tránsito / Despidos / Reclamos a ART / Sucesiones

Tel. 2342 - 545495
Almte. Brown 51 Piso 1 Oficina 6 - Bragado
sperez.estudio@gmail.com

Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas	
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.
1	8726	1	3685	1	9516
2	3067	2	4428	2	1126
3	1759	3	4725	3	1003
4	3674	4	3529	4	7841
5	0142	5	2796	5	6350
6	0410	6	3885	6	8498
7	0829	7	0966	7	5593
8	7734	8	7325	8	4997
9	4053	9	3095	9	5284
10	5262	10	9433	10	3464
11	0134	11	1358	11	5510
12	1249	12	5553	12	0896
13	2070	13	7132	13	0329
14	8301	14	9051	14	1549
15	8002	15	1838	15	4297
16	5767	16	5327	16	6201
17	5184	17	7137	17	1792
18	1188	18	4875	18	2502
19	8737	19	5082	19	9435
20	9038	20	1339	20	5139
1	2815	1	5555	1	2815
2	1989	2	2463	2	1989
3	7853	3	0003	3	7853
4	0484	4	2872	4	0484
5	8794	5	0099	5	8794
6	5616	6	7304	6	5616
7	9756	7	2348	7	9756
8	4115	8	5633	8	4115
9	6280	9	2782	9	6280
10	8383	10	9226	10	8383
11	6948	11	9671	11	6948
12	7050	12	7469	12	7050
13	3958	13	5902	13	3958
14	6639	14	1758	14	6639
15	0317	15	6721	15	0317
16	5552	16	4985	16	5552
17	6094	17	3887	17	6094
18	0871	18	6860	18	0871
19	8886	19	2135	19	8886
20	2174	20	8348	20	2174

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.

Tenes derecho a ser joven, a sentirte joven
A ver la vida del color que más te gusta..
Derecho a verte joven, a sentirte joven,
sin renunciar a nada.

Optica Visión anteojos que cambian
tu manera de ver las cosas.

Optica Vision

Vení a ver...

Todas las tarjetas hasta 6 pagos sin recargo.
Consulte créditos personales

Rivadavia 1418 - Tel: 430539 - Bragado - Bs. As.



GRATA FECHA

Hoy cumple años la señora Nora Natero y por este motivo recibirá muchos saludos.

BENJAMIN

En la fecha cumple años Benjamín Guayta Ibarra y será saludado por tan grato motivo.

MARIA F.

En una reunión es saludada al recordar su cumpleaños la señora María Fernanda Andujar.

ANA LAURA

Muchos saludos recibe hoy al cumplir años Ana Laura Muñoz.

SALUDADA

María Gisell Del Vito es saludada en la fecha por su cumpleaños.

GRATA FECHA

Familiares y amistades

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Mayormente nublado.

Mín.: 14°
Máx.: 26°

Viento (km/h) 13-22.

saludan a Marcela Stefanetti al recordar su cumpleaños.

PAMELA

Hoy cumple años Pamela Chacón y por este motivo recibirá muchos saludos.

SALUDADO

Leonel García Palmares es saludado hoy al cumplir años.

SALUDADO

El joven Gustavo Benal Aureano es saludado hoy por su cumpleaños.

RAMIRO

En la fecha cumple años Ramiro Simionato y por este motivo recibirá muchos saludos.

MILAGROS

Muchos saludos recibe hoy al cumplir años Milagros Monía.

SALUDADO

Fermin Jáuregui Lorda es saludado hoy por su cumpleaños.

GRATA FECHA

La señora Rosana Mulet es saludada en la fecha al cumplir años.

AGASAJADA

Leticia Moschioni es agasajada en la fecha al recordar su cumpleaños.

SALUDADA

La señora Amanda Polero

es saludada hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

La señora María Eugenia Casajús es saludada en la fecha por su cumpleaños.

GRATA FECHA

El señor Guillermo Calligari recibe muchos saludos hoy al agregar un año más a su calendario personal.

6 AÑOS

Danthe Pereira recibe muchos saludos hoy al cumplir 6 años.

SALUDADO

Tomás Hernández recibe muchos saludos en la fecha por su cumpleaños.

Horarios de Misa

TEMPLO PARROQUIAL

Lunes a Viernes: 20,00 hs.
Sábados: 20,00 hs.
Domingos: 11,00 y 20,00 hs.

Estudio Jurídico y Contable

Abogados: Callegari, M. Corina
Narvaiz, M. Sol
Contadores Públicos: Pugliese, Hernán
Narvaiz, M. Juliana

Nuevo domicilio: Lavalle 21
estudiocnp@gmail.com



Consultorio Odontológico

María Mercedes Tayeldin
UNLP - MP 12.245

Todas las mutuales - Adultos - Niños- Prótesis
Solicitar turnos en la nueva dirección
Brandsen 274 - Tel: 427058

Parte de Prensa Policial

-Una mujer fue demorada en inmediaciones de la terminal de ómnibus pasadas las 13.30 horas de ayer.



calidad de La Matanza y de 29 años, al momento de ser demorada, poseía en su poder prendas de bebe, comestibles, artículos de higiene y electrónica.

Con el correr de las horas varios damnificados se presentaron en la seccional policial, demostrando con los comprobantes y constancias que el ingreso del dinero no era acusado por la entidad bancaria, reconociendo las cosas secuestradas cómo las adquiridas en sus comercios y no abonadas.

La justicia dispuso la aprehensión de la mujer por el delito de Estafa y Estafa en grado de tentativa quedando alojada en la comisaría local y será trasladada a sede judicial en el día de hoy.

El llamado de varios comerciantes a la línea de emergencias 911, daba cuenta que una mujer realizaba compras y exhibía las constancias del pago mediante transferencias bancarias, las cuales no se acreditaban.

La mujer oriunda de la lo-



ALLANAMIENTOS

-En horas de la tarde de ayer se realizaron en esta ciudad tres allanamientos simultáneos, Alem al 200, Los Pozos al 2600 y Trenque Lauquen al 220.

La manda judicial fue dispuesta por el Juzgado de Garantía N° 1 tras la investiga-

ción dirigida por la Ayudantía Fiscal de Bragado, en el marco de una causa por el delito de Amenazas Agravadas.

En los allanamientos se procedió a la detención de un hombre de 48 años oriundo de esta localidad y al secuestro de elementos de interés en la causa.

PARROQUIA SANTA ROSA DE LIMA

NUEVO HORARIO DE SECRETARÍA

A partir del día 19 de octubre, el horario será de martes a viernes de 9 a 11 hs. y de 17 a 19 hs. Sábados de 9 a 11:30 hs.

URGENTE Busco pieza en alquiler, con baño. Sra. Marcela. Llamar al 2342- 564625.

Vendemos hermoso DEPARTAMENTO en LA PLATA.
De 1 dormitorio, al frente. Zona 61 y 21. Hermosa zona, cerca de Avenida 60 y Diagonal 74.
Fotos en www.bit.ly/LaPlata61
Consulta por Whatsapp: 0221 154403683

Andrés A. Gelsomino ABOGADO

DERECHO DEL TRABAJO - DERECHO PENAL - SUCESIONES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403
Atención al público
lunes a jueves de 18 a 21 hs.

Clases particulares

Profesor: Juan Decibe.
Estudiante de Licenciatura en Ciencias de Datos - Facultad de Ciencias Exactas y Naturales (UBA).

Matemática
Biofísica
Otras...

CBC

Virtual y Presencial

SECUNDARIO

TERCIARIO

WhatsApp: 2342-480303
Mail: juann.decibe@gmail.com

+ Farmacias de guardia

VIERNES De 8.00 a 8.00 hs. Santa Rosa Rivadavia y Lavalle Tel.: 2342 512988	SABADO De 8:00 a 8:00 hs. La Estación Pellegrini 2057 Tel.: 430189
De 8.00 a 22.00 hs. Del Búe San Martín y El Pampero Tel. 421270	De 8.00 a 22.00 hs. Rivadavia Rivadavia y Falcón Tel.: 02342-409399

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

Acindar

Grupo ArcelorMittal

**Hierros - Chapas
Herramientas - Caños**

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizono 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



Bragadenses participarán en el Torneo Sudamericano de Veterano +55 en San Rafael, Mendoza

-Un equipo de bragadenses, estará compitiendo del Torneo Sudamericano de Veterano +55, este fin de semana en San Rafael, Mendoza. El representativo local, que cuenta con experiencia y títulos en esta categoría, afronta un duro desafío y para conocer detalles del mismo dialogamos con Walter Vivas.

Consultado sobre la participación en el torneo, Walter Vivas comentó: "Nuevamente vamos a viajar y esta vez a Mendoza, que no es fácil llegar por el tema de los costos que hay, pero vamos a estar presente en el torneo sudamericano 2023. Esta es la primera vez que participamos, como ustedes saben, venimos participando acá,



como hicimos en una oportunidad en Paraná, Pilar, Mar de Plata, Chajarí, en un montón de lados, pero esta vez y a esta dimensión de este campeonato, nunca tuvimos la suerte de poder estar. Lo charlamos con los chicos, porque esto es un grupo muy lindo, muy grande, que todos laburan a full para poder lograr participar en este torneo que es a nivel sudamericano, que es en San Rafael Mendoza".

Explicó que, al cierre de esta edición, coincidentemente en el mismo horario, recién ahí se iban a conocer los equipos que participan, como así también los países de procedencia, debido a que en ese momento se hace la reunión con los organizadores. Aun así aclaró "Ya sabemos que está la participación de Costa Rica, Chile, Brasil. Así que va a ser un torneo muy lindo y es importante porque se va a jugar en cancha grande de 11".

Walter explicó que el torneo inicia hoy por las 9 de la mañana, si bien aún no cono-

cen a los rivales el primer encuentro sería en ese horario y el segundo a las 15:00hs. El sábado seguirían participando y en caso de poder pasar a la última instancia del torneo jugarían el domingo.

En relación a la cantidad de participantes, Vivas dijo "Cuando fuimos a Mar de Plata éramos muchos, en total éramos 84 equipos. Está bien, eran muchas categorías, acá creo que han hecho de 45 a 55, porque es la mayor, ya 60 iban a ver si la podían hacer. Yo calculo que más de 30 equipos van a haber seguramente, por lo que me dijo el delegado que es quien organiza el torneo".

En relación a la cantidad de jugadores bragadenses que participarán Vivas expresó "De Bragado, en total somos 17. Hay unos chicos que nos están dando una mano como siempre de 25 Mayo y algunos de 9 de Julio, pero siempre el plantel que hemos ido a casi todos lados y el plantel que estamos manteniendo y

siento que por ahí, es muy difícil perderse cuatro días fuera de nuestra ciudad por el tema laboral y hay chicos que lamentablemente no pueden viajar. Pero vamos a ir igual, habíamos dado la palabra, así que vamos a estar presentes en esta edición".

En relación al desafío para los integrantes del equipo Walter expresó "Yo le decía hoy a los chicos del grupo, que por ahí nos acostumbramos un poco mal, porque donde hemos ido casi siempre salimos campeones en esa categoría. Pero este es un torneo distinto, en cancha grande; en Paraná cuando salimos campeones también era en cancha grande. Pero ahora lamentablemente, por chicos que no pueden viajar, no vamos a tener el mismo plantel quizás que teníamos hace poquito tiempo en Paraná. Pero vamos a ir a participar, seguir conociendo gente que nos gusta a nosotros y conseguir amigos fuera de nuestro lindo Bragado".

En relación a la participa-

ción dijo: "Tener esta edad y estar corriendo detrás de una pelota, esta categoría es las más 55, pero el plantel de nosotros casi estamos ya la mayoría arribando a los 60. Así que ya el año que viene pasamos a otra categoría más 60. Pero vamos a participar igual tenemos plantel para hacerle frente a cualquier equipo y esperemos que

salga todo lindo y que tengamos suerte. Desde ya agradecer a todo el mundo que hizo muchas cosas para que nosotros estemos presentes en Mendoza".

Vivas explicó que es un campeonato caro con un monto de participación cercano al millón de pesos por equipo, para lo cual consiguieron cerca de 10 sponsor para costear los gastos. "Todos los sponsors que nos dieron una mano y gente que quizás no quiso estar en la publicidad, pero sí desde afuera nos dieron una mano para el tema transporte y muchas cosas más. Gracias a ellos, vamos a ser realista, porque si no, salía un montón de plata por persona, gracias a ellos también vamos a estar presentes en esta edición, por eso nuevamente agradecerles a todos".

Finalmente, Vivas dijo "Lo importante es ir. Participar, quedar bien como hemos quedado en todos lados que hemos estado presentes, representar bien a nuestra ciudad. Esperemos que salga todo lin-

Santiago de Chile **SAN RAFAEL** MENDOZA

EQUIPO **LIWEN**

OCTUBRE 27.28

TORNEO SUDAMERICANO DE **FUTBOL 11 DE VETERANOS**

SAN RAFAEL 2023

CATEGORÍA +40 +47 +55

Vamos Equipo con *todo la garra y Corazón por Chile*

CONTACTOS: regionalseniors@gmail.com

do y a la gente de Bragado, gracias por siempre estar a toda la gente que colaboró y a toda la gente que anda alrededor de uno que es la cara visible en esta categoría, pero son los chicos que anduvieron alrededor de nosotros hasta el último momento que hace po-

quitas horas los reunimos para definir los horarios de salida y un montón de cositas que faltaban de hacer. Así que esperamos tener lindo viaje y desde allá los vamos a tener informados fecha a fecha cómo va todo este torneo tan lindo sudamericano".

Unico Servicio Funerario Integral

Salas Velatorias

- Modernas instalaciones • Jardín interior

CEMENTERIO PARQUE

- Parcelas y nichos • Amplia Capilla

CREMATORIO

Sala confortable para ceremonia presencial

INCORPORA:

NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

de Lunes a Viernes en el horario de 8,30 a 12,30 hs.

Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.

Se aceptan todas las Obras Sociales

